
Fachschaftsprotokoll
Gregor

19. Januar 2022

Anwesende: Marvin, Lisa, Yannik, Teresa, Mareike, Sophia, Daniel B., Daniel B., Sino, Johannes,
Niels, Nicola, Sarah

Alumni: Schwemmi, Fabi

Gäste:
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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:24

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Sino

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
Nope.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge
Nope.

2 Checkliste/Kalender
Wir haben einen Tisch zu den Bänken. Irgendwie. Besser als nichts.

3 StuRa (Abstimmung)
Bahner war im StuRa. Die Sitzungsunterlagen sind hier zu finden.

Der Wirtschaftsplan wurde zum zweiten Mal gelesen. Der Finanzmensch war lange nicht da und ist
dann irgendwann gekommen. In der nächsten Woche wird über den Wirtschaftsplan in der Fach-
schaftssitzung abgestimmt (voraussichtlich).

Auch diese Woche gab es einen Vorstandsbericht. Das Präsidium sucht mal wieder Menschen. Die VS
sucht auch eine EDV-Stelle.

3.1 Bewerbungen
Es gibt ein paar Bewerbungen.

Bewerbungen

Person Bewerbung auf Kritisch?
Aaron Teschner Auswahlkommission Deutschlandstipendium
Philip Sänger AK Internationalisierung (Exzellenzstrategie)
Philip Sänger AK Forschung (Exzellenzstrategie)
Philip Sänger (FRIAS-Steuerungsgremium)

Die Bewerbungen von Aaron Teschner (Rechtswissenschaften), Philip Sänger (Liberal Arts) sind un-
kritisch und damit angenommen.

3.2 Finanzanträge
In einem Online-Workshop soll FLINTA*-Personen geholfen werden, digitale Selbstverteidigung zu
lernen. Die Ausgaben kompensieren das Honorar für die beiden Sprecher.
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https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise21/sitzungsunterlagen_2022_01_18


Online-Workshop ”Cyberfeminismus und digitale Selbstverteidigung“
AK Feministische Theorien

Option Stimmen Betrag
204,00 € 12 204,00 €

0 € 0

Da das Erscheinungsbild von Autismus eher männlich geprägt ist, haben viele Frauen Schwierigkeiten,
eine Diagnose zu erhalten.

Workshop ”Neurodiversität. Ein inklusives, gendergerechtes Konzept?“
AK Feministische Theorien

Option Stimmen Betrag
102,00 € 12 102,00 €

0 € 0

3.3 Sonstige Anträge
Die Juso-Hochschulgruppe möchte das Freiburger Bündnis FreiVAC unterstützen. Die Website des
Bündnisses ist hier zu finden. In den Sitzungsunterlagen kann man auch eine längere Begründung der
Antragsteller finden.

Unterstützung des Aufrufs des Freiburger Bündnisses FreiVAC
Juso-Hochschulgruppe

Option Stimmen Reihung
Ja 14 Ja

Nein 0

3.4 Nachträgliche Diskussion
Es gab noch eine kleinere (größere) Diskussion darüber, ob der StuRa Studierende unterstützt, die
sich den ständigen Bedarf neuer FFP2-Masken nicht leisten können. Da es sehr unklar war, wie das
Konzept wirklich umzusetzen ist, wird es erst in den kommenden Wochen einen Antrag dazu geben.
Falls man Ideen zur Umsetzung hat, kann man sich bei der Juso-Hochschulgruppe melden.

Wird die Idee umgesetzt, kann auch angemessene Werbung für Hochschulpolitik gemacht werden, die
Studis vielleicht interessiert. yee haw

3.5 Termine und Sonstiges
Heute um 20:00 Uhr gibt es einen Vortrag (weitere Infos beim Regenbogenreferat).

4 2G-HiWis (Abstimmung)
Paul sagt, wir sollten uns Gedanken machen, ob und wie lange wir die 2G-HiWi-Stellen noch einstellen
wollen. Das ist deswegen interessant, da wir die Gehälter aus unseren SVB-Mitteln beziehen.

An der Mathe gibt es die Kommunikationsplätze auch, ohne, dass Kontrollen durchgeführt werden.

Auf jeden Fall wäre es fair, wenn man das Vertragsende derjenigen HiWis, die fünf Wochen unbezahlt
gearbeitet haben, angemessen anpasst.
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https://freivac.de/


Wenn man die Kontrollen frühzeitig fallen lässt, dann sendet das eventuell komische Signale. Es gibt
dann doch hinreichend viele Leute, die die Maskenpflicht nicht im vollen Maße beachten.

Durch das Anfängerpraktikum werden allerdings auch Stellen wegfallen. Da werden auf jeden Fall
neue Kontrollierende gebraucht.

Vorschlag: Jemand setzt sich bis nächster Woche mit der Corona-VO auseinander und wir vertagen
das. Niemand mag das machen.

Meinungsbild: Finden wir die Kontrollen gut und wollen wir die beibehalten? Eine überwiegende
Mehrheit ist dafür.

Meinungsbild: Sollen wir die Kontrollen ab dem 25.02 dünner ausfallen lassen, d. h. nur alle zwei Tage
durchführen? Das Meinungsbild fällt neutral aus.

Wollen wir die HiWi-Stellen mindestens bis zum Ende des Semesters beibehalten?

Option Stimmen Ergebnis
Ja 14 Ja

Nein

Der TOP kommt nächste Woche auf die TO, da die Anwesenden nicht so viel über die Details wissen.

5 Sonstiges
5.1 AP-Videos Finanzierung
Johannes hat sich ein wenig umgehört. Dinge laufen. Alex ist jetzt in Basel.

5.2 Tutorenevaluation
Die Tutorenevaluation findet statt und sie startet in ca. 5 Stunden. Es lief ein wenig holprig.

5.3 Nicht-Volleyballfeld
Lisa hat sich gefragt, ob die SVB-Menschen geantwortet haben. Paul weiß vielleicht was. Sonst weiß
niemand was.

5.4 AP-Bänke
Das AP bekommt anscheinend Bänke.

5.5 42news
Schwemmi gibt ihren Job an Klara ab.

Ende der Sitzung: 19:03 Uhr
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